



Querida Diócesis de Getafe

Ante el inicio del nuevo curso he creído conveniente dedicar unas palabras para recordar la necesidad de la comunión, expresada en gestos y acciones concretas, que nos ayudan a crecer como Iglesia, cuerpo de Cristo.

Se hace indiscutible en esta ocasión la llamada de Dios, a cada uno de nosotros, por medio de la celebración del año Jubilar ordinario que empezaremos el día de Nochebuena con la apertura de la Puerta Santa en la Basílica de San Pedro en el Vaticano. Es Dios quien pronuncia nuestro nombre y desea abrir las puertas de nuestra vida con el deseo de sacar a la luz la esperanza que este mundo nuestro tanto necesita. No se trata de las pequeñas esperanzas humanas que cada uno alimentamos en nuestro vivir cotidiano, sino de la esperanza última, la que hace que nuestro corazón descanse en Cristo en los avatares de cada día y que nuestra mirada alcance el horizonte de cielo que Dios nos muestra con su Misericordia.

Encontramos en la Bula Papal del Jubileo ordinario del año 2025 (cf. nº 7) las palabras del Papa Francisco que nos invita a "redescubrir la esperanza en los signos de los tiempos que el Señor nos ofrece (...) Por ello, es necesario poner atención a todo lo bueno que hay en el mundo para no caer en la tentación de considerarnos superados por el mal y la violencia." Estos signos se podrían resumir en:

- 1. **Paz** para el mundo (nº 8): "Dejemos que el Jubileo nos recuerde que los que "trabajan por la paz" podrán ser "llamados hijos de Dios" (Mt 5, 9).
- 2. Mirar el futuro con esperanza también equivale a tener una visión de la vida llena de entusiasmo para compartir con los demás. (...): **deseo de transmitir la vida**. La comunidad cristiana no se puede quedar atrás en su apoyo a la necesidad de una alianza social para la esperanza.
- Estamos llamados a ser signos tangibles de esperanza para tantos hermanos y hermanas (nº 10-15): los presos, los enfermos..., los jóvenes, los migrantes, los ancianos, los pobres...

Como ya sabréis, el próximo 24 de diciembre tendrá lugar la apertura de la Puerta Santa en la Basílica de San Pedro, en el Vaticano. A partir de entonces, seremos muchos los que empezaremos a peregrinar a Roma, a través de nuestras parroquias o grupos, también a nivel de Delegaciones Diocesanas. Podéis ver las fechas en el tríptico que os adjunto.

Doy gracias a Dios por ver que el Espíritu Santo nos mueve a ponernos en camino. Esta vez el matiz que Dios dibuja en nuestro caminar tiene tintes de perdón (cf. nº 23, Bula): "La Reconciliación sacramental no es sólo una hermosa oportunidad espiritual, sino que representa un paso decisivo, esencial e irrenunciable para el camino de fe de cada uno. En ella permitimos que el Señor destruya nuestros pecados, que sane nuestros corazones, que nos levante y nos abrace, que nos muestre su rostro tierno y compasivo. (...) Sin embargo, como sabemos por experiencia personal, el pecado deja huella, lleva consigo unas consecuencias (...) en nuestra humanidad débil y atraída por el mal, permanecen los efectos residuales del pecado. Estos son removidos por la indulgencia, siempre por la gracia de Cristo (...)". Deseo que el perdón nos haga vivir con pureza de corazón nuestra vida y Dios pueda reinar en ella y en el mundo entero.





Por último, quiero poner nuestra Diócesis en el abrazo maternal de nuestra Patrona, Nuestra Señora de los Ángeles. No encuentro palabras más adecuadas que las que nos escribe el Papa Francisco en la Bula (cf. nº 24): "...La esperanza encuentra en la Madre de Dios su testimonio más alto. (...) Al pie de la cruz, mientras veía a Jesús inocente sufrir y morir, aun atravesada por un dolor desgarrador, repetía su sí, sin perder la esperanza y la confianza en el Señor (...), y en el tormento de ese dolor ofrecido por amor se convertía en nuestra Madre, Madre de la esperanza".

Os invito también a tener presente en vuestra agenda parroquial y arciprestal estas fechas específicas que se han incorporado con motivo del Jubileo en nuestro calendario diocesano:

29 diciembre 2024 Apertura Año Jubilar

25 enero 2025 Jornada de oración ecuménica

2 febrero 2025 Jornada Vida Consagrada

22 febrero 2025 Congreso de Educación

21 marzo 2025 Celebración comunitaria de la Penitencia

12 abril 2025 Peregrinación por la vida

15 abril 2025 Misa Crismal

7 junio 2025 Jornada de Apostolado Seglar

14 junio 2025 Día del Cerro

22 junio 2025 Día de la Caridad

27 junio 2025 Día del Sagrado Corazón

Noviembre 2025 Jornada de los Pobres

7 diciembre 2025 Vigilia de la Inmaculada

Diciembre 2025 Clausura

Tal vez haya ocasión de convocar algún que otro momento más con motivo del Jubileo, sólo Dios lo sabe, estaremos siempre atentos a Su llamada en nuestro corazón, y a los medios de comunicación habituales, la web diocesana, la web de la CEE y la web del Jubileo. Quedo a vuestra disposición.

"Que Dios nos ayude a recuperar la confianza necesaria -tanto en la Iglesia como en la sociedad- en los vínculos interpersonales, en las relaciones internacionales, en la promoción de la dignidad de toda persona y en el respeto de la creación." (cf. nº 25).

Seamos imagen y semejanza de Dios en este mundo necesitado de verdad en el amor. Lo demás, se nos dará por añadidura.

En Getafe, a 25 de octubre de 2025

María Isabel García Vigil Responsable diocesana para el Jubileo 2025 isabelgarcia@diocesisgetafe.org - 660196382